



## SEGERA DIPASANG PEMKOT DI 16 TITIK Papan Imbauan Tak Beri Uang Anjal

YOGYA (KR) - Tahun 2009 ini Pemkot melalui Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota Yogyakarta segera memasang papan imbauan untuk tidak memberikan uang kepada anak jalanan (anjjal) di persimpangan jalan. "Sebagai tahap awal, papan imbauan ini akan kami pasang di 16 titik di kota yang sering digunakan untuk mangkal para anjjal," ucap Kabid Rehabilitasi dan Pelayanan Sosial Dinsosnakertrans Kota Yogyakarta C Siwi Subekyastuti SH di ruang kerjanya, Senin (27/4).

Dijelaskan Siwi, ke-16 titik tersebut antara lain di perempatan Gondomanan, perempatan Pingit masing-masing 4 titik. Kemudian perempatan Wirobrajan, perempatan SGM, persimpangan Abu Bakar Ali serta perempatan Pojok Beteng Kulon masing-masing 2 titik.

Dikatakan, papan imbauan berukuran 125 cm x 90 cm tersebut intinya bertuliskan 'Peduli tidak sama dengan memberi uang. Salurkan uang receh anda kepada organisasi dan keagamaan'. Yang akan dilengkapi pula dengan gambar ilustrasi. "Dengan adanya imbauan terse-

but, diharapkan masyarakat tidak memberi di sembarang tempat, namun menyalurkannya ke tempat yang benar. Sekaligus memberikan efek jera kepada para anjjal," ujar Siwi seraya menambahkan, data tahun 2007 terdapat 181 anjjal dan 60 persen dari luar daerah. Menurutnya, data anjjal sangat dinamis, mengingat mereka juga *mobile*, sehingga sulit terdapat dengan pasti.

Siwi memaparkan, Dinsosnakertrans sendiri telah memiliki program besar penanganan anjjal berbasis masyarakat. Dan pemasangan papan imbauan tersebut hanya merupakan salah satu bagian dari program ini. Bekerja sama dengan wilayah/kecamatan, pihaknya membuat kegiatan yang preventif, intensif hingga semi represif. Untuk yang semi represif, akan bekerja sama dengan Dinas Ketertiban.

Dikatakan, di tiap kecamatan ada Forum Koordinasi Pekerja Sosial Masyarakat (FKPSM) untuk penanganannya, dimana tiap forum akan difasilitasi Rp 30 juta, yang digunakan untuk pembinaan pada masyarakat, pendampingan, konsumsi dan kegiatan lainnya. (Ret)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005